

Der ABC-Dienst beim G7 Gipfel

Der ABC-Dienst hat vom 03.06. bis zum 09.06.2015 mit insgesamt 10 Personen zur Sicherheit des G7-Gipfels beigetragen. Unsere Hauptaufgabe wäre bei einem Anschlag oder Vorfall mit chemischen oder radioaktiven Stoffen die Koordinierung der Messeinheiten gewesen. Bis auf eine unbekannte Flüssigkeit in einer Tiefgarage, die sich nach Analyse im Labor der analytischen Task Force aus Mannheim als Holzschutzlasur herausstellte und einer Trinkwasserprobe, die unsere Mannschaft vorsorglich aus einem Brunnen bei Klais entnahm, hatten wir außer den regelmäßigen Wettermeldungen keine Einsätze zu verzeichnen.

Trotzdem war es für alle Beteiligten ein tolles Erlebnis, das auch das Zusammengehörigkeitsgefühl wesentlich gestärkt hat.



Bild 1 - Die Mannschaft der Messleitung vor der Abfahrt zum G7-Gipfel



Bild 2 –Bereitstellungsraum für Transporteinheiten des Roten Kreuzes in Krün



Bild 3 – Krankentransportfahrzeuge im Bereitstellungsraum



Bild 4 – Unterkunft in Wohncontainern im Bereitstellungraum



Bild 5 – Einsatznachbereitung der Messleitung am Abend in unserer Unterkunft



Bild 6 – Dekon-V-Einheit (Dekontamination Verletzte) am Bereitstellungsplatz Garmisch-Partenkirchen



Bild 7 – ATF-Mannheim mit mobilem Labor beim Gesundheitsamt Garmisch-Partenkirchen



Bild 8 – ABC-ErkKw aus Augsburg beim Gesundheitsamt Garmisch-Partenkirchen



Bild 9 – typisches Kräfteverhältnis Polizei – Demonstranten



Bild 10 – die Messleitung unterm Dach des Gesundheitsamts



Bild 11 – die Messleitung am Tag des Gipfels



Bild 12 und 13 – der amerikanische Präsident im Anflug auf Elmau über dem Gesundheitsamt

Bildnachweis:

Bild 5 – Albert Müller; restliche Bilder – Ernst Walter